

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah Rabbil ‘Alamin segala puji bagi Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa atas rahmat dan karuniya-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan laporan tugas akhir dengan judul **Perancangan Baru Interior Kantor Rektor Universitas Islam Negeri Kampus 2 Sunan Gunung Djati Bandung** dengan sebaik-baiknya. Shalawat serta salam kami sampaikan kepada Nabi Muhammadd SAW. Adapun tujuan dari penulisan laporan ini adalah sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana desain Interior universitas Telkom. Penulis mengalami dalam menyusun laporan tugas akhir ini banyak terjadi hambatan dan tantangan. Tetapi dengan adanya dukungan, bantuan, dan doa dari berbagai pihak, penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini. Karena itu pada kesempatan kali ini, penulis ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada :

1. Allah SWT atas rahmat dan karuniya-Nya penulis bisa dapat sampai di titik akhir menjalani jenjang pendidikan S1 desain interior.
2. Orang tua yang senantiasa selalu memberikan dukungan, doa, dan bantuan dikala penulis sedang dalam kesulitan serta hambatan dalam menjalani perkuliahan.
3. Bapak dan ibu dosen desain interior Telkom University yang telah mendidik memberikan ilmu dan pengalaman yang bermanfaat untuk mahasiswa dalam bidang akademik dan non akademik.
4. Pihak UIN Sunan Gunung Djati Bandung dalam membantu penulis memberikan informasi-informasi serta data perihal objek perancangan, serta dapat meluangkan waktu untuk bertemu dan berbincang dikala sibuk.
5. Teman-teman seperjuangan yang saling terus mendukung satu sama lain untuk tetap semangat dan saling memberikan informasi yang sangat membantu dalam pengerjaan tugas akhir. Dan teman-teman sekolah yang masih dekat sampai sekarang, yang selalu mendukung dan meluangkan waktu mereka untuk menemani dikala penulis merasa terpuruk.

Dalam penulisan laporan tugas akhir ini, penulis mengucapkan permintaan maaf menyadari bahwa laporan ini masih banyak kekurangan dan kesalahan. Penulis berharap laporan tugas akhir ini dapat memberikan banyak informasi yang berguna bagi pihak lain.

Bandung, 22 Agustus 2023



(Winona Rahma Izdihar)